

Avis Divers. — Le Carrosse établi de Lyon à Paris, par le Bourbonnois, part l'Hyver comme l'Été et fait toujours sa route en onze jours. — 25 janvier 1758.

Un officier dont le régiment est en Bretagne, voudrait trouver pour s'y rendre, quelqu'un qui eût le même chemin à faire, avec qui il s'arrangerait et partagerait les frais du voyage et de la voiture. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — 1^{er} mars 1758.

MM. les négociants sont avertis que les courriers de Provence et Languedoc logent à présent chez *M^{me} Angelot, rue Saint-Jean, vis-à-vis la rue des Fouettés.* C'est à présent le seul endroit où l'on reçoit et où l'on enregistre les paquets. — 8 mars 1758.

L'on avertit le public qu'il y a un Bureau établi pour les lettres à Meximieux, en Bresse, depuis le commencement de ce mois, où le courrier de Genève laisse le paquet quatre fois la semaine. — 15 mars 1758.

Un aimable homme, d'une humeur très gaie, ayant l'esprit fort cultivé et la mémoire meublée d'une foule d'anecdotes amusantes, désirerait trouver une place dans une chaise de poste, pour partir pour Paris, vers le milieu du mois prochain. Il paiera comme de raison la moitié de la dépense. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — 25 octobre 1758.

(*A suivre.*)

LÉON MAYET.

